
シルバーカレッジ垂水会

    伝　　言　　板
会からの一言

2月です。余寒の候、1月はあっと言う間の一月でした。

暖かい穏やかな年明けだと思っていたら、能登半島地震の発生、阪神淡路大震災を

経験した者として、輪島朝市通りの大火災は、長田区の焼野原を思い出させる凄まじさでした。

被災者の皆様には、これから長く厳しい復興への歩みがあるかと思いますが、とにかく

頑張って下さいしか言葉がなく、出来る事といえば募金ぐらいでしょうか。「頑張ろう！能登半島」

年明け早々大変だと思っていたら、続いての事故が日航機の火災でした。こちらの方は

海保の乗務員の方は不幸な結果になりましたが、日航機の方は奇跡的にも、あの火災の中、

乗客、乗務員とも無事に脱出する事ができ、客室乗務員さんの行動に敬意を表します。

1月にして、今年の年間十大ニュースの2件が決まったようで、この先、どうなるのかと不安に

なります、同じ様な事がおきないように、祈るばかりです。

何か暗い話題を吹き飛ばすような出来事を期待しております。

自民党の裏金問題も何やら、うやむやに終わりそうで、イライラが募ります。

とはいえ今年はまだまだ始まったばかりです、楽しい事も待っていると思います。

いつも同じ事を言っていますが、健康には注意して何事にも頑張りましょう。

シルバーカレッジ垂水区会　令和４年度会長　幸田正利
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